
み ど り 第９号 令和2年12月10日

～交わそうあいさつ 伸ばそう力 心を一つに進んでいこうよ みどりの子～
下野市立緑小学校 髙橋 美恵子

1年のしめくくり！

後期も半分が過ぎようとしています。肌寒い日でも、校庭で元気よく遊んで
いる子供たちの笑顔を見ていると、友達と一緒に遊び活動することを通して、学校生活に
充実感を感じられるよう努めなければと思います。また、12月は一年のまとめの月でもあ

ります。子供たちには、勉強や運動への取組、生活の様子、友達とのかかわりなど、ここで一度、次につな
がるまとめをしっかり行ってほしいと思います。
ここまでいろいろな行事や活動があり、その時々に保護者の皆様や地域の皆様には、たくさんご協力をい

ただきました。心より感謝申し上げます。お体に気をつけてご家族皆様で、よいお年をお迎えください。

6年生の皆さん、おめでとう！ 11月13日（金）保護者の皆様や学校運営協議会委員の皆様の見守る中、

下野市児童表彰式が行われました。６年生47名に下野市長 広瀬寿雄様か

ら一人一人、ずっしりとした「銅メダル」が授与され、下野市教育委員会教育長 池澤勤様から「表彰状」が授与され

ました。表彰状には、「健康賞・努力賞・学芸賞・明朗賞・体育賞・親切賞・友情賞・勤労賞」の中の一つが明記されて

います。６学年の学級担任が児童一人一人の個性やよいところに合った賞を考えて下野市に報告し、この日を迎えまし

た。どの賞も同じ価値と重みが

あります。６年生の皆さんには、

よいところを伸ばし、いつか金

色に輝くような人生を送ってほ

しいと願っています。

国産花きイノベーション事業として花の苗植えを実施 11月11日（水）と25日（水）の2日にわた

り、国産花きイノベーション事業が実施さ

れました。この事業は、下野市で育てられている花を子供たちが育てる活動を通して、学校だけでなく地域に栽培活動

を広げたいという願いのもと実施されている国の事業です。緑小では、１回目は栽培活動として学年花壇に花の苗を植

え、２回目はなかよし班の代表として5年生が卒業式に飾るプランターに花の苗を植えました。花の種類はパンジーとビ

オラです。杉山園芸の杉山さんと大嶋園芸の大嶋さんが苗を持ってきて、植え方も教えてくださいました。今、緑小の

花壇やプランターは、きれいに咲いている花でにぎやかです。
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第３回学校運営協議会を開催しました。
11月13日（金）に第3回学校運営協議会を行いました。

今回は、地域の見守り活動（わんわんパトロール）についての話し合いが中心でした。わんわんパトロール（通称

：わんパト）は、緑小児童の安全安心な登下校を目指し、「緑小わんパトバッグ」を持って普段通り犬の散歩をし

て頂くことになります。このパトロールを長く継続するための組織について、

パトロールバックのデザインや経費について、パトロール協力隊の募集方法や

広報等について、協議しました。組織としては、緑小学校運営協議会が運営し

ていくことになりました。パトロールバックのデザインも決まりましたので、

年明けの出陣式を目指して、いよいよ募集が始まります。また、今年度は、除

草や剪定活動に、地域の方が数回、来てくださいました。本当にありがとうご

ざいました。そこで、地域ボランティアの方との連絡がもっとスムースにでき

るような組織づくりについて今後考えていけるといいという話題も出ました。

来年度に向けての課題としたいと思います。

除草ボランティアありがとうございます。 体力向上月間を実施しました。

毎週水曜日に緑小体育館のミーティングルームで 11月10日（火）～12月11日（金）までは、二中学区

「はつらつ体操」に参加している地域の方が、昇降口 の体力向上月間です。11月中は、業間や昼休みにクラ

前のあいさつ広場と中庭にある１・２年生の花壇の除 ス単位で、「握力をつける」ために鉄棒・登り棒・雲梯

草をしてくださいまし をつかってぶら下がり、「持久力をつける」ために持久

た。きれいになった花 走を、「投力をつける」ために体育館で投擲を、そして

壇に１・２年生はパン 「跳力をつける」た

ジーの苗を植えること めに大縄跳びを行い

ができました。また、 ました。12月は、持

あいさつ広場の花壇の 久走記録会に向けて

花の苗植えも手伝って 持久走中心の練習を

くださいました。あり しています。1ヶ月、

がとうございました。 どのクラスもがんば

りました。

＜小中一貫教育コーナー＞ 人権週間（11／30～12／4）
小中一貫教育の取り組みとして、11月30日（月）に

二中学区クリーン活動を行いました。この活動は、緑 日本では、毎年12月4日から12月10日までの1週間は

小・祇園小・南河内第二中の三校が連携して行う活動 人権週間と定められています。緑小では1週間早く人権

です。緑小では、なかよし班に二中生が入り、一緒に 週間を実施し、この期間には人権作文の発表が行われ

緑小学区にある公園や歩道の掃除をしました。また、 ました。人権擁護委員さんが来校する12月8日には、各

一昨年からの「地域の協力の輪を広げたい」という願 クラスで考えた人権標語の発表をWeb会議zoomを使って

いを実現するために、今回も自治会の回覧板を使わせ 人権集会として行い、人権擁護委員さんから人権の花

ていただき、「クリーン活動へ、ご協力いただけません をいただました。子供たちの考えた標語には、温かい

か？」というチラシを出したり、保護者の皆さんにも 言葉や心がたくさん込められていました。

協力を呼びかけたりしま

した。当日は、一緒に落

ち葉集めをしてくださる

地域の方や保護者の皆さ

んの姿が見られました。

ご協力ありがとうござい

ました。

＜お知らせとお願い＞
・学校評価「保護者アンケート」へのご協力ありがとうございました。評価の結果を今後の教育活動に生かせるよ

う検討し、学校運営協議会委員の方のご意見も伺って改善していきます。（評価の公表は３月頃になります。）

・花育アンケート（保護者用）へのご協力をよろしくお願いします。後日、4年生以上の保護者の皆様に配付します。

・冬休みは、12月26日（土）～1月7日（木）の13日間です。1月8日（金）から後期後半が始まります。


